
   

Fray Bentos 

El Instituto Nacional de la Juventud establece sus programas en el 

departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

En esa línea de acción la Intendencia figura como una aliada estratégica en el 

territorio para concretar proyectos.   

Con el objetivo de mancomunar esfuerzos en un plan de trabajo, se realizó 

recientemente una reunión en sala “Ruggia” del Palacio Municipal. En la 

oportunidad el Director General de la comuna Marcelo Linale, junto a la Directora 

de Políticas Sociales Patricia Amarillo y el Director de Descentralización Francisco 

Creci, recibieron al subdirector de INJU, Aparicio Saravia y al Director de la División 

Descentralización y Territorio, Federico Delgado. 

Desde el Ejecutivo se avanza en el proceso de formalizar a la figura joven dentro de 

la administración, creando un área en ese sentido para el abordaje de las diferentes 

temáticas que comprende a esa franja etaria. Se conocieron las propuestas que 

están en marcha por parte del Instituto Nacional de la Juventud y sobre las 

iniciativas futuras.             

 

 

Nº 152 

17/07/2021 



 

  

17/07/2021 Fray Bentos 

Uruguay y Argentina estrechan vínculos en el marco del Foro Binacional 

de Turismo.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Intendencia a través del área correspondiente participa activamente de este 

grupo de trabajo conformado por referentes de ambos gobiernos, en el espacio 

territorial comprendido por los departamentos de Río Negro, Soriano y localidades 

de la Provincia de Entre Ríos. 

Dicho espacio de interacción se creó a principios del año 2021 con la finalidad de 

desarrollar políticas públicas para la promoción de la actividad turística. La 

Directora Prof. Silvia Borba, informó que el FOBITUR reconoce a la Mesa Binacional 

de Turismo por ser la primera acción de integración y su permanencia; potenciando 

ahora aún más esa labor con la presencia del Foro. Se planifica un trabajo 

mancomunado y se apoyará las iniciativas que se planteen en ese ámbito. Por otro 

lado se destaca el rol que se cumplirá de colaboración e impulso del turismo 

binacional, resolviendo y atendiendo aspectos propios de las relaciones 

internacionales y las gestiones gubernamentales con sus respectivos marcos 

regulatorios. 
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Se propone un hermanamiento con una ciudad de Nueva Zelanda y 

establecer un intercambio de experiencias agropecuarias. 

 

 

 

 

 

 

 

 

Este planteo ya está hecho, aguardándose una pronta respuesta por parte de la 

Embajada en Uruguay de ese país oceánico. 

Se tiene en cuenta el potencial que tiene Nueva Zelanda en el rubro agropecuario, 

incluso, con importantes universidades que forman especialistas para el sector. 

Desde que se anunció recientemente la instalación en Fray Bentos del Instituto de 

Alta Especialización Agropecuaria perteneciente a la UTU, se han generado nuevas 

expectativas respecto a la preparación académica que puede darse en la capital 

departamental. 

Por lo tanto, es de suma importancia establecer los contactos y apoyos que 

impulsen la propuesta educativa que se plantea, incluyéndose a la UTEC. 

A la vez, el Intendente Omar Lafluf informó que también se estableció una 

comunicación con el Embajador de Argentina en nuestro país, Juan Bautista 

Iribarne, a quien se le solicitó reflotar el convenio existente entre Fray Bentos y 

Pergamino, ciudad de la vecina orilla que se caracteriza por su fuerte producción 

agrícola – ganadera. 
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Gran jornada de vacunación en Nuevo Berlín 

 

 

 

 

 

 

 

 

En esta oportunidad la localidad tuvo casi un total de 400 vacunas programadas 

para aplicar en la policlínica. 

De esa cantidad, 250 pertenecían a segundas dosis del antígeno Pfizer, mientras 

que 60 fueron de la misma farmacéutica, pero para primeras dosis. 

En el caso de las segundas dosis de SINOVAC el total fue de 80 vacunas. 

Con respecto a la vacunación contra la gripe, la misma se realizará el próximo 23 

de julio, para lo cual hay que agendarse a través del 45682046 de la policlínica de 

la villa. Es importante que se tenga en cuenta que deben transcurrir al menos 7 días 

desde que se aplicó la vacuna para Covid-19. 
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Trabajos desarrollados en Nuevo Berlín 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Una amplia cantidad de cuadrillas, para diversas tareas, se desplegaron en la 

localidad, con el fin de atender servicios. 

Se realizó desde barrido, limpieza de veredas y calles. 

En la zona de El Sauzal se desarrolló una limpieza importante, al igual que en las 

inmediaciones de la estación fluvial, moteles y batería de baños públicos. 

Se comenzó a realizar la limpieza de un predio, en una zona céntrica de la 

comunidad, con el fin de quitar malezas importantes dentro del campo y mejorar su 

aspecto. 

 

Nuevo Berlín 
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Fue presentado al Presidente de AFE el proyecto del Parque Lineal de 

Young. 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

El Intendente Omar Lafluf y la Alcalde, Dra. Mercedes Long, recibieron al Arq. 

Miguel Vaczy y su equipo de trabajo. 

 

El jefe comunal valoró la visita del Arq. Vaczy y dijo que el tema central tiene que 

ver con avanzar, lo que más se pueda, en la intervención del parque lineal. 

Es un proyecto que viene de la administración anterior y que se ha modificado 

sustancialmente, fundamentalmente en el corredor de agua y el mirador, lo que ha 

permitido bajar en varios millones la inversión a realizar, sustituyéndose por otras 

intervenciones. 

El Dr. Lafluf afirmó que es un proyecto quinquenal, con el BID, que comenzó en el 

2017; no tuvo ejecución alguna y esta administración tiene un año y medio para 

concretar este y otros que están en carpeta. 

Por su parte el Arq. Miguel Vaczy agradeció el recibimiento de las autoridades y 

expresó que AFE está apoyando los planes de trabajo de la Intendencia de Río 

Negro. 

Con respecto al Parque Lineal, remarcó que es un muy buen proyecto que 

permitirá generar un lugar de esparcimiento para toda la población, haciendo uso 

de ese sector que se transformará en un verdadero parque. 

Luego de la presentación, las autoridades recorrieron los diferentes sectores del 

parque lineal donde se estará interviniendo. 
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El Intendente Omar Lafluf saludó al Director Nacional de Bomberos y 

otras autoridades que estuvieron en Young. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

El Comisario Mayor, General Ricardo Riaño, llegó a la ciudad para hacer entrega al 

destacamento local de diferentes elementos que fueran donados por la Fundación 

911 de Estados Unidos. 

 

De la ceremonia participaron además, el Comisario Mayor, Martín Bogao, 

Comandante de Bomberos del Interior, el Comisario Víctor Mello, Jefe de Región 1, 

el Suboficial Mayor, Francisco Rodríguez, Jefe del Destacamento de Young, 

bomberos y el grupo de bomberos voluntarios llamado “Cuatro Vientos”. 

El Intendente, Omar Lafluf, llegó hasta el destacamento local, a saludar, dar la 

bienvenida y agradecer a las autoridades. 
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Se realizó una mesa de trabajo para avanzar en el Proyecto Turístico 

Ruta de la Madera. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

La reunión se cumplió en la Sala de Sesiones “Dr. Mario Carminatti” y estuvieron 

presentes, la Directora de Turismo de la Intendencia de Río Negro, Prof. Silvia Borba, 

la Alcalde del Municipio de Young, Dra. Mercedes Long, los directores de Desarrollo 

y Turismo de la Intendencia de Paysandú, Eduardo Van Hoff y José Manuel Galván, 

respectivamente, y la Alcalde del Municipio de Piedras Coloradas, Marina Ilarregui. 

Fue un encuentro de evaluación y análisis de las 21 propuestas que se presentaron 

por parte de las consultorías aspirantes al proyecto turístico “Ruta de la Madera”. 

Teniendo en cuenta los perfiles de la convocatoria, se realizó una preselección. 

La Prof. Silvia Borba dijo que en breve se harán las notificaciones correspondientes y 

comenzarán a concretarse entrevistas con representantes de las consultoras 

preseleccionadas. 

Se trata de dar trasparencia y todas las garantías a quienes vayan a participar de 

esta instancia. 

 



 

  

San Javier libre de casos positivos de Covid-19. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Cumpliendo con los cronogramas establecidos en la campaña denominada 

Pueblo a Pueblo, se llevó a cabo en policlínica local una nueva instancia de 

vacunación, la cual consistía en la aplicación de la segunda dosis y primera por 

agenda. 

 

El Alcalde Washington Laco indicó que, para colaborar con esta campaña, el 

Municipio de San Javier colabora cubriendo los viáticos de la funcionaria que se 

traslada desde Fray Bentos para vacunar. 

Mientras se realizaba la vacunación, se daba a conocer por parte de las 

autoridades de la salud departamental que San Javier había quedado libre de 

Covid-19, pues a los vecinos que aún cumplían cuarentena, eran dados de alta. 

Esto es motivo de mucha alegría y tranquilidad, pero también continuar con el 

compromiso de seguir solicitando la colaboración de todos en cuidarnos dijo el 

Alcalde. 

 

San Javier 17/07/2021 



 

Localidades. 

 

Intervenciones del programa Mitigación Habitacional en localidades 

rurales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

Recientemente se realizó una recorrida con la finalidad de efectuar un 

relevamiento de las diferentes situaciones que están enfrentando familias de 

contexto crítico, con problemas de vivienda. 

Las localidades que se visitaron fueron Menafra, Paso de la Cruz (donde ya se están 

realizando intervenciones), Paso de los Mellizos y Sarandí de Navarro. 

De la recorrida participaron el Arq. Alejando Bordoli, por la Dirección General de 

Vivienda; por el Departamento de Políticas Sociales, la Subdirectora, Prof. Viviana 

Núñez y la Asistente Social, Alexandra García. 
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